
ATA DA DUCENTÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO1
DO CURSO DE PEDAGOGIA – COPED. Ao quinto dia do mês de outubro de2
dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e trinta minutos, iniciou-se a3
ducentésima quinta reunião de Colegiado do Curso de Pedagogia da4
Universidade Federal de São João del-Rei – UFSJ. Reuniram-se, sob a5
presidência da vice-coordenadora professora Amanda Valiengo os seguintes6
professores e aluno: profa. Christianni Cardoso Morais, prof. Heitor Gonçalves,7
prof. Wanderley Cardoso de Oliveira e o membro discente, Pedro Henrique8
Gonçalves Menezes. A coordenadora Kelly Lislie Julio justificou ausência por9
estar em atividades acadêmicas. A reunião transcorreu da seguinte forma: ITEM10
01 – Leitura e aprovação da ata da 204ª reunião do colegiado – A professora11
Amanda fez a leitura da referida ata que foi aprovada pelos membros. ITEM 0212
– Solicitação de regime especial da aluna Amália Vitória Rodrigues13
Antunes – A professora Amanda apresentou a situação da discente, mostrando14
os comprovantes médicos. Foi realizado um debate acerca dos possíveis15
prejuízos para a formação da aluna, pelo fato de realizar sete unidades16
curriculares por meio de regime especial, também pela falta de oportunidade de17
conviver com outras pessoas na universidade presencialmente. Ficou aprovado18
o regime especial, mas a coordenação deverá realizar uma conversa com a19
aluna no sentido de sugerir que planeje para o próximo semestre a vida20
acadêmica na tentativa de realizá-la presencialmente. A aluna, por intermédio21
de seu representante, deverá conversar com os professores para verificar se é22
possível realizar o período em regime especial, lembrando que disciplinas como23
Práticas e Estágios não podem ser realizadas nesse formato (conferindo se24
ainda não ultrapassou os 25% de faltas possíveis). ITEM 03 – Pedido de25
equivalência da aluna Natália Rita Moreira Carvalho. A aluna solicitou26
equivalência da unidade curricular “A educomunicação na formação de27
professores” para Eletiva II. O colegiado apreciou e aprovou a solicitação. ITEM28
04 – Solicitação de contabilização da carga horária do PIBID para AACC e29
revisão da tabela de AACC – A aluna Petulia Resende solicitou o30
aproveitamento de 40 horas do PIBID para contabilizar como atividade31
complementar. Foi aprovado 25 horas. Além disso, foi feita uma discussão a32
respeito da tabela de pontuação do curso para as atividades complementares33
que deverá ser atualizada com a reelaboração do PPC. Ficou acordado que34
nenhuma atividade poderá ser contabilizada mais do que 25 horas na35
atualização. A tabela foi encaminhada para os membros do colegiado que, na36
próxima reunião, farão outra discussão e encaminhamento de proposta. ITEM37
05 – Solicitação de recurso transporte para Inhotim (professora Giovana38
Scareli). A professora Amanda apresentou a solicitação da professora,39
ressaltando previamente a existência de recursos. O colegiado aprovou40
reafirmando a necessidade de as vagas serem destinadas primeiro aos alunos41
formandos. Foi feita ainda a indicação de, na atualização do PPC, estabelecer a42
visita científico cultural semestral ou anualmente, ampliando as possibilidades43
de formação discente. Também, como mais uma possibilidade de flexibilização44
da formação no curso de Pedagogia, o colegiado sugeriu retomar a exibição45
mensal de filmes para todos os alunos do curso, em horário de aula, alternando46
os dias da semana. ITEM 06 – Solicitação dos alunos para abertura de47
diálogo sobre o desfalque de aulas nas disciplinas ministradas pela48
professora Rosangela – A professora Amanda falou sobre a solicitação e leu o49
documento enviado pelos alunos por intermédio do membro discente do50



Colegiado. Pedro apresentou o relato e solicitações dos alunos. Após ampla51
discussão ficou decidido que a coordenação deverá encaminhar a demanda52
para o DECED solicitando que seja informado aos alunos como a reposição das53
aulas será realizada e pedir encaminhamentos para órgãos competentes.54
Também que, com a máxima brevidade, o colegiado apresente os55
encaminhamentos realizados para os alunos. A reunião foi encerrada, às56
dezesseis horas e, nada mais havendo a tratar, a professora Amanda Valiengo,57
lavrou a presente ata que, se aprovada, deverá ser assinada pelos presentes.58
São João del-Rei, 05 de outubro de 2022.59
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